
SOLICITUD DEL SENADOR ENRICO PARA QUE SE CONCRETE LA
REPAVIMENTACIÓN DE LA RUTA 14 MARÍA TERESA – DIEGO DE ALVEAR

Description

Teniendo en cuenta la necesidad estructural y de inversión que presenta esta arteria muy transitada
por los vecinos de la región.

Al respecto, el legislador expresó que “logramos que esta obra se incorpore al presupuesto provincial
de este año, en 2018 se ejecutó la primera etapa de repavimentación en el tramo María Teresa y Ruta
Nacional 8, solo falta que se licite y ejecute la segunda etapa que corresponde a los 49 kilómetros que
unen María Teresa con Diego de Alvear que es por lo que volvimos a reclamar”.

En este sentido, es importante remarcar el estado actual del tramo por el que el Senador solicita
celeridad. El mismo presenta diferentes grados de destrucción que deben ser atendidos con urgencia,
el estado general es crítico y provoca la rotura de los vehículos que transitan, sin mencionar el riesgo
por accidentes viales a los que se exponen los vecinos que circulan por la zona.
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> Diego de Alvear – Ruta Nacional 7

“Por otro lado, también consideramos importante que se incluya la reconstrucción de 1800 metros de
la Ruta 14, desde Diego de Alvear hasta su intersección con la Ruta Nacional 7 que, si bien es
jurisdicción de la provincia de Buenos Aires, sería conveniente aprovechar los recursos y al personal
que va a estar trabajando en la zona para que reparen este trayecto que presenta una situación grave
en la que los conductores deben atravesar por las banquinas”, finalizó Enrico.

http://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/07/Ruta-14.mp3
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